

Le président vénézuélien dénonce le plan de l'opposition contre le système électrique



Caracas, 17 novembre, (RHC-PL).-Le président vénézuélien, Nicolas Maduro, a dénoncé les attaques perpétrées au cours des dernières semaines contre le système électrique national. Il a accusé les groupes de l'opposition liés au Commando sud des États-Unis d'y être impliqués.

Nicolas Maduro a précisé que le but des plans de la droite locale et du Commando sud des États-Unis est de provoquer une panne de courant en territoire vénézuélien.

Le président vénézuélien a par ailleurs indiqué que l'objectif est de parvenir à la déstabilisation interne et créer le mécontentement des citoyens dans l'étape finale du processus en vue des élections législatives du 6 décembre prochain.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/76138-le-president-venezuelien-denonce-le-plan-de-lopposition-contre-le-systeme-electrique>



Radio Habana Cuba